Vorstellung von Gemeindereferentin Anna Moll

Von MS 12. Okt. 2024



Liebe Gemeinden im Otzberger-Land,

am 19. Juni 2021 erhielt ich im Rahmen eines feierlichen Sendungsgottesdienstes im Mainzer Dom die bischöfliche Sendung als Gemeindereferentin im Bistum Mainz. Das Motto unseres Gottesdienstes lautete: "Wohin ich dich sende, dahin sollst du gehen, und was ich dir auftrage, das sollst du verkünden." - ein Wort aus dem Prophetenbuch Jeremia. Dieser Vers ist mir von Zeit zu Zeit immer wichtiger geworden und so versuche ich mir diese Worte für mein Wirken immer wieder zu vergegenwärtigen. Im Sommer 2021 wurde ich in die Pfarrgemeinde St. Johannes der Täufer Weiterstadt gesendet, in der ich jedoch nur kurz tätig war, da ich am 09. November 2021 meinen Sohn Maximilian auf die Welt brachte. Ich zog mit meiner Familie von Mainz nach Schaafheim in meinen Heimatort zurück und genoss drei Jahre Elternzeit. Ich bin begeistert von moderner Lobpreismusik und habe Freude daran gemeinsam mit anderen Musik zu machen. Falls ebenfalls jemand diese Leidenschaft teilt, hätte ich großen Spaß daran, gemeinsam zu musizieren. Schon der Heilige Augustinus lehrte: "Singen heißt doppelt beten." - und ich liebe es, effizient zu sein.

Nun freue ich mich, Sie und ihr vielfältiges Gemeindeleben kennenzulernen und hoffe darauf, mich produktiv beim Gestalten des Pastoralraumes Otzberger Land mit einbringen zu dürfen. Viele Grüße und bis bald *Anna Moll*

Anna Moll wird zum 9.11. mit einer 40 %-Stelle in unseren Pastoralraum einsteigen. Sie wird ihren Dienstsitz in Groß-Umstadt haben. In folgenden Gottesdiensten wird sie sich vorstellen: Groß-Umstadt: 10.11., Reinheim: 24.11., Groß-Zimmern: 01.12. jeweils 10.30 Uhr. Herzlich willkommen!